

Avril 2012

Newsletter

CultureLLES
SORTIES



CultureLLES, s'adresse à toutes celles qui ont une sensibilité à l'ART, et qui ont le désir de partager des moments riches en émotions, autour d'événements d'exception; théâtre, spectacle, exposition, rencontre avec des artistes etc...
Tous les mois, ces soirées offrent des « parenthèses » de convivialité dans des lieux prestigieux, des opportunités de rencontres et d'échanges professionnels et chaleureux.

Le Vendredi 13 avril 2012 à 18H30
Le Corps Découvert
Institut du Monde Arabe

*1, rue des Fossés Saint Bernard - 75005 Paris
Métro Cardinal Lemoine – Jussieu – Maubert mutualité – Sully Morland*

Pour notre soirée du mois d'avril, CultureLLES propose de découvrir une grande exposition d'art moderne et contemporain sur le thème de la représentation du corps et du nu dans les arts visuels arabes.

La représentation du corps dans les arts visuels arabes constitue une matière jusqu'ici ignorée, une sorte de terra incognita pour le moins inexplorée.

On aurait ainsi pu s'attendre à ce que ces représentations n'existent pratiquement pas dans la peinture arabe ; or, à travers le corps, c'est tout un pan méconnu d'une riche iconographie qui vient à se découvrir.

Une conférencière nous a apporté tout au long de notre visite un éclairage intéressant sur cette expo pleine de surprises.

La soirée s'est poursuivie après notre visite au restaurant de L'IMA autour d'un dîner gourmand et convivial

RéseauxLumentCulturels

Laurence Trinquet
06 77 85 87 18
trinquetlaurence@neuf.fr
<http://sortiesculturelles.jimdo.com/>



CultureLLeS

SORTIES



Elles témoignent

« L'exposition "Le corps découvert" à l'Institut du monde arabe a été une vraie découverte, ces regards d'artistes croisés avec ceux du public ont été une source de questionnements et de puissantes réflexions. Encore merci pour tout cela et pour cette organisation sans faille ! Cordialement. »

Anne

« C'est grâce à ma sœur que j'ai découvert CultureLLeS et j'ai été très agréablement surprise. Je trouve cette initiative très bien, elle permet de rencontrer d'autres personnes et ainsi faire des échanges intéressants. Mais aussi et surtout de bénéficier d'une soirée CultureLLeS et divertissante à coût réduit! Bravo & merci! »

Marine

« Merci encore pour cette fabuleuse soirée et cette expo étonnante suivie des gourmandises extrêmes orientales qui ont prolongé ce voyage culturellement féminin et raffiné. Une première fois que je me ferai un plaisir de renouveler tous les mois ! »

Sandrine

" Je tenais à te remercier pour l'excellente soirée passée en compagnie de ton groupe et de mes collègues. J'ai beaucoup aimé l'exposition car elle m'a permis de voyager : après une journée de boulot je dois dire que c'était très appréciable. J'ai aussi pris beaucoup de plaisir à partager cet agréable moment de convivialité avec des personnes très intéressantes Bravo pour l'excellente organisation ! Tout était très bien et je t'encourage à ne rien changer. J'espère que j'aurai le plaisir de renouveler ces rendez-vous en attendant je te souhaite un excellent week end. Bien amicalement "

Dominique

"Une exposition magnifique qui m'a transportée, suivie par une agréable soirée très conviviale, merci!"

Muriel

C'était une première pour moi, ce ne sera pas une dernière. Ma curiosité était double, voir l'exposition à l'IMA et "sentir" l'atmosphère de ce groupe de femmes appréciant la culture dans tous ses états. Je ne fus déçue ni par l'une, ni par l'autre. Bravo encore Laurence pour cette démonstration de dynamisme et de qualité »

Francine



Découvrez les prochaines soirées sur le site de CultureLLeS
<http://sortiesculturelles.jimdo.com/>